L'hôpital maritime de Cherbourg

Remis en scène par les apprentis cinéastes du lycée Millet





Cette année, les 10 élèves de première et terminale de l'option Cinéma Audiovisuel du lycée Millet ont décidé de poursuivre et de terminer le projet de film, démarré par leurs camarades l'an passé, autour de l'hôpital maritime de Cherbourg.

Encadrés par Cécile Cadieu, professeur documentaliste, et Evelina Tollemer, professeur CAV, ils ont repris les scénarii préparés l'an passé pour réaliser deux courts métrages redonnant vie à l'hôpital durant la Première Guerre mondiale.

Le travail préparatoire n'a pas été de tout repos : nouvelles recherches documentaires au Service de la Défense, prêt de costumes, fabrication d'accessoires, recrutement des acteurs et figurants... ont demandé beaucoup d'énergie.

Puis trois jours de tournage dans l'Autre lieu et deux journées de montage sous l'expertise du documentariste Thierry Durand, leur ont permis d'aboutir, à leurs deux films :

- « Une petite histoire de la Grande Guerre »
- « Quelque chose dans l'air »

Ils seront diffusés dans l'espace René Lebas à l'occasion des

Pour visionner les vidéos, flashez ici !





